
 
 

Replacement of 2455401 by 2455402 

Ersetzung von 2455401 in 2455402 

 

Textar is now able to harmonise the references 2455401 and 2455402. Due to intensive test work it 

was proven that 2455402 can also cover the applications of 2455401. Therefore, it was decided to 

optimise the portfolio and only offer 2455402 in the future. 

So far 2455401 and 2455402 used different compounds, but the dimensions are identical. Therefore, 

there will be no difficulties during installation and operation. 

Textar ist nun in der Lage die Referenzen 2455401 und 2455402. Durch intensive Testarbeiten konnte festgestellt werden, 

dass 2455402 auch die Anwendungen von 2455401 abdeckt. Daher wurde entschieden das Produkt-Portfolio zu optimieren 

und zukünftig nur noch 2455402 anzubieten. 

 

Bisher unterschieden sich 2455401 und 2455402 durch das zum Einsatz gebrachte Material. Die Funktionsmaße beider 

Beläge ist identisch. Daher sind für den Einbau und den Einsatz von 2455402 keine Schwierigkeiten zu erwarten. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

As usual, existing stock of 2455401 can be sold out without any problems. Please take care that you 

consider the correct vehicle linkages. 2455401 cannot be used instead of 2455402. 

 

Wie üblich kann noch existierender Bestand von 2455401 verkauft werden. Bitte bedenken Sie in diesem Falle die korrekte 

Fahrzeugzuordnung. 2455401 kann nicht alternativ zu 2455402 verwendet werden. 
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